

Letztes Konzert vor Winterpause



Zum letzten Mal vor der Winterpause traten die Schönwälder Dorfmusikanten jetzt in der Uhrmacher-Ketterer-Halle auf.

bolkart

Schönwald (rib) Zum letzten Mal vor ihrer Winterpause präsentierten sich die Schönwälder Dorfmusikanten am Mittwochabend in der Uhrmacher-Ketterer-Halle. Dirigent Gerhard Feiertag freute sich, dass, der Nebensaison zum Trotz, viele Freunde der böhmisch-mährischen Volksmusik in die Halle gekommen waren. Dennoch: "Wir haben auch schon für fünf Leute gespielt", erklärte er.

Gegründet wurden die Schönwälder Dorfmusikanten 1980 von Albert Weis, der die Kapelle auch heute noch aktiv unterstützt. Das Besondere der böhmisch-mährischen Blasmusik ist der verstärkte Einsatz von Flügelhorn und Bariton, die das Klangbild feiner und weicher gestalten. Mit dem Gesangsduo Gerhard und Irene Feiertag haben die Dorfmusikanten außerdem eine weitere Möglichkeit, die Blasmusik ähnlich ihren populären Vorbildern zu gestalten.